



Boletín Informativo

16 de septiembre de 2022

Edición 55

Putin asegura que Occidente engañó a las naciones pobres

En esta edición

Putin: Occidente engañó a las naciones pobres	1	La mayoría de los cargamentos de grano que salieron de Ucrania en virtud del acuerdo con Rusia negociado por Turquía y la ONU, fueron a parar a la Unión Europea.
Rusia honra a la Reina Isabel II	1	
Ucrania ataca un colegio con lanzamisiles HIMARS	2	
Influencia del 'Ejército de bots' pro-ucraniano en Twitter	2	Sólo dos de los 87 barcos que salieron de puertos ucranianos viajaron realmente en misiones de ayuda contra el hambre, indicó el Presidente de Rusia, Vladímir Putin.
Europa se prepara para un invierno severo	3	
Los planes de EE UU para reformar la ONU	3	
Rusia no reanuda suministro de gas por Nord Stream hasta que se levanten las sanciones	4	En un discurso durante la tercera jornada del VII Foro Económico Oriental, que se celebró en la ciudad rusa de Vladivostok, el mandatario ruso dijo que Rusia ha hecho todo lo posible para garantizar la exportación del grano ucraniano.
Ucrania perdió miles de soldados en contraofensiva	4	Según el mandatario, las naciones occidentales mintieron cuando afirmaron que Ucrania necesitaba acceso al transporte marítimo para aliviar el aumento de los precios de los alimentos y el riesgo de hambruna en los países pobres.



Hoy muchos países europeos actúan como colonizadores, igual que hicieron en siglos anteriores. Una vez más, simplemente han engañado a los países en desarrollo. La escasez mundial de alimentos se agravará, lo que podría provocar una “catástrofe humanitaria sin precedentes”, aseguró Putin. [LEER MÁS](#)



Rusia honra a la Reina Isabel II con dignidad, independientemente de la política

En su artículo, Mark Galeotti, rusóphobo acérrimo y profesor de política internacional en la Universidad de Nueva York, se sorprende al descubrir algo profundamente humano en el comportamiento del líder ruso y de la sociedad tras la muerte de la reina Isabel II.

Observa a regañadientes que, a pesar de las agudas contradicciones que separan a la Rusia moderna y a Gran Bretaña, también existen lazos entre nuestros países que han sobrevivido a gran parte de la historia de ambas naciones.

[LEER MÁS](#)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



Ucrania ataca un colegio con lanzamisiles HIMARS



Valery Melnikov/Sputnik

Una adolescente de 18 años ha muerto y otras siete personas han resultado heridas en un ataque lanzado la mañana de este miércoles por las fuerzas ucranianas con uso del sistema de lanzamisiles múltiple HIMARS de fabricación estadounidense contra el edificio del colegio en la ciudad de Perevalsk, en la República Popular de Lugansk (RPL).

Desde el Centro Conjunto de Control y Coordinación de asuntos sobre los crímenes de guerra ucranianos de la república precisaron que entre los afectados figuran seis alumnos del centro educativo de entre 15 y 17 años de edad, junto con un profesor. Los heridos fueron hospitalizados.

En las imágenes y videos obtenidos tras el ataque se ve cómo el edificio del colegio quedó severamente dañado. El jefe de la RPL, Leonid Pásechnik, denunció que este y otros ataques ucranianos contra infraestructura civil ponen de manifiesto que "los nacionalistas han recurrido a su táctica favorita: actos terroristas contra civiles". [VER MÁS](#)

El vasto 'ejército de bots' pro-ucraniano diseñado para influir en los políticos occidentales

Una investigación ha expuesto una vasta red coordinada en línea



NurPhoto a través de Getty Images

Investigadores de la Universidad de Adelaide han publicado un documento histórico sobre las actividades de las cuentas bot en Twitter relacionadas con el conflicto en Ucrania. Estos hallazgos australianos son realmente asombrosos: de 5,2 millones de tuits en la red social del 23 de febrero al 8 de marzo, entre el 60 y el 80% fueron compartidos por cuentas falsas. Además, el 90% de esas publicaciones eran pro-Ucrania. En particular, estas cuentas promovieron los hashtags #IStandWithUkraine, #IStandWithZelenskyy y #ISupportUkraine, y mitos como el 'Fantasma de Kiev', un piloto de combate ucraniano ficticio que, según la farsa, derribó 40 aviones rusos a las pocas horas de

operación militar ha comenzado. Demostraron que el ataque químico fue muy probablemente un montaje inhumano llevado a cabo por insurgentes vinculados a la organización terrorista Al Qaeda. Se registraron picos significativos en la actividad en puntos clave en las etapas iniciales de los combates, como la liberación de Kherson por parte de Rusia el 2 de marzo y la toma bajo control de la planta de energía nuclear de Zaporozhye el 4 de marzo.

Las cuentas identificadas publicaban en inglés, lo que llevó a los investigadores a concluir que estos usuarios falsos buscaban "impulsar más divisiones en los países de habla inglesa" e "influir en una variedad de grupos de usuarios". A pesar del enfoque significativo en el inglés, los bots ucranianos también emplearon el idioma ruso para "causar más discordia" en el país. Las cuentas tuvieron éxito en su objetivo de estimular debates y tendencias en torno a temas particulares, impulsando y aumentando el debate en línea sobre una serie de temas, incluida la cuestión de si los ucranianos deberían huir del país. Los investigadores registraron "flujos significativos" de información de los bots ucranianos a cuentas que no eran bots. El estudio es el primer análisis del contenido de las redes sociales relacionado con el conflicto y cubre un período de tiempo muy pequeño: solo dos semanas. Es casi inevitable que el nivel de sentimiento pro-Kiev expresado por los usuarios (tanto trolls como reales) haya aumentado incluso más allá del 90% registrado durante este período de tiempo. Numerosos comentaristas han llamado la atención sobre el uso de armas de Twitter, Facebook y otros en apoyo de la guerra de poder occidental en Ucrania. [LEER MÁS](#)



La UE ha cambiado de opinión sobre la introducción de un techo en el precio del gas

Una advertencia del presidente ruso, Vladimir Putin, ha obligado a la Unión Europea a abandonar la idea de imponer un techo al precio del gas, escribe Tom Rees para The Telegraph.

"Bruselas no limitó los precios del gas ruso después de que Putin advirtiera que suspendería los suministros si se tomaba una decisión de este tipo", señala la publicación.

Según Rees, en la última reunión los ministros pidieron a la Comisión Europea que elaborara un plan detallado para aliviar las tensiones en los mercados energéticos. El columnista añade que Europa atraviesa actualmente una aguda crisis provocada por la subida de los precios y la escasez de energía.



"Los ministros de Bruselas se apresuran a prepararse para un invierno severo", resume el artículo.

Los ministros de Energía de la UE debatieron el viernes en una reunión extraordinaria las medidas adicionales que podrían introducirse en la UE a causa de los altos precios de la energía, incluida la posibilidad de limitar los precios del gas ruso. También exploraron la posibilidad de obligar a los consumidores a reducir el consumo de electricidad durante las horas punta e imponer topes de ingresos a las empresas que producen electricidad a bajo coste y obtienen beneficios excesivos mediante precios elevados.

El presidente ruso, Vladimir Putin, al comentar las ideas de limitar los precios de los recursos energéticos rusos, dijo que Occidente no estaba en posición de dictar las condiciones a Moscú. **Los países occidentales se enfrentaron al aumento de los precios de la energía y la inflación tras imponer sanciones a Moscú y abandonar el combustible ruso.** Como consecuencia del aumento de los precios de los combustibles, especialmente del gas, la industria de Estados Unidos y de los países europeos ha perdido en gran medida su ventaja competitiva, lo que también ha afectado a otros ámbitos de la economía. [LEER MÁS](#)

Los comentaristas alemanes sobre los planes de EE UU para reformar la ONU: ¿se negarán a sí mismos el veto?



AP Photo / John Minchello

Se acerca la "semana del debate mundial" en la ONU. Y aquí los Estados Unidos vuelven a hablar de su proyecto de reforma del organismo, escribe **el Spiegel**. Los lectores tienen una corazonada: el objetivo de Estados Unidos parece ser el mismo de siempre: privar fraudulentamente a los opositores de Occidente de su poder de veto. Este derecho salvó al mundo de un conflicto nuclear durante la Guerra Fría.

[VER MÁS](#)



Rusia no reanuda suministro de gas por Nord Stream hasta que se levanten las sanciones

"Los problemas con el bombeo surgieron por las sanciones impuestas contra nuestro país y en contra de una serie de compañías por parte de Estados occidentales", indicó Peskov.

El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, confirmó este lunes que no se reanuda el suministro de gas a Europa a través del gasoducto Nord Stream producto de las sanciones que Occidente le ha impuesto al Estado ruso, así como a empresas de ese país.

Peskov acotó: "Las sanciones generan un desorden jurídico y práctico absoluto en todo lo relacionado con el servicio técnico de todos los equipos e instalaciones, pues por ahora solo queda confiar en que se podrá poner en marcha esa única turbina".

"Los problemas con el bombeo surgieron por las sanciones impuestas contra nuestro país y en contra de una serie de compañías por parte de Estados occidentales, incluyendo Alemania y el Reino Unido. No hay otros motivos que generen problemas para el bombeo", sentenció el portavoz ruso.

Ante el fallo de la turbina, la compañía Gazprom informó que el Servicio de Pervisión Técnica de Rusia (Rostejnadzor) alertó que el problema detectado hacía difícil garantizar la explotación segura de la turbina para abastecer de gas.

"La explotación de esa unidad compresora sin subsanar los fallos detectados crea un riesgo de incendio o explosión, lo que repercute en la seguridad industrial de toda la estación", explicó Gazprom.

El Nord Stream tenía operando un 20% de su capacidad el pasado mes de julio, donde transportaba 33 millones de metros cúbicos diarios a Europa, pero antes del anuncio contribuía a llenar las reservas de gas en Occidente. [VER MÁS](#)

Ucrania perdió miles de soldados en contraofensiva

Más de 4.000 soldados pro-Kiev fueron asesinados en el sur y el este de Ucrania en un período de cinco días, afirma el Ministerio de Defensa ruso.

Las bajas militares ucranianas superaron las 12.000 durante la contraofensiva de cinco días de Kiev, afirmó el Ministerio de Defensa de Rusia.

Más de 4.000 soldados ucranianos murieron y otros 8.000 resultaron heridos entre el 6 y el 10 de septiembre en el sur y el este del país, dijo el domingo el portavoz del ministerio, el teniente general Igor Konashenkov, durante una sesión informativa diaria.

Según el funcionario, las fuerzas rusas realizaron "ataques de precisión" con misiles y artillería contra unidades pro-Kiev en la región de Járkov, desde donde las tropas rusas se retiraron anteriormente como parte de lo que Moscú describió como "redespliegue". Rusia dijo que su ejército ha sido destruido, entre otras cosas, numerosos puestos de mando y derribado un helicóptero en los últimos días.

El Ministerio de Defensa también acusó a las tropas ucranianas de haber bombardeado la planta de energía nuclear de Zaporozhye 26 veces desde el 1 de septiembre. La instalación controlada por Rusia ubicada en la región de Zaporozhye, en el sur de Ucrania, fue tomada por las fuerzas rusas a principios de marzo, poco después de que Moscú lanzara su operación militar.

El domingo se apagó el último reactor en funcionamiento de la planta. Según un miembro de la administración pro-rusa de la región, la decisión se tomó debido al continuo bombardeo de la planta por parte de Ucrania y los daños en las líneas eléctricas. Los modos en constante cambio en los que los reactores y las turbinas se vieron obligados a operar debido a los ataques crearon el riesgo de un accidente, dijo Vladimir Rogov a RIA-Novosti. [LEER MÁS](#)

